

# いのち輝く

川之江南中学校長だより 2024.11.25

## 愛媛県新人体育大会・愛媛県中学校駅伝大会

2学期後半に入っても、各種大会での川之江南中学校生の活躍が続いています。市新人大会を勝ち抜いて、市代表として参加した愛媛県新人体育大会では主に次のような成績を収めています。

柔道 女子団体3位 女子個人戦1位：石川、4位：篠原

バレーボール 女子 予選リーグ突破 決勝リーグ出場 ベスト4にあと一步

野球 川北中との合同チーム四国中央ベースボールクラブ ベスト4

陸上競技 女子棒高跳び3位：内田、女子800m3位：秦（SAC）

他の部も、最後まで一生懸命にプレーしていました。今回の新人戦での戦いは大きな経験値になると思います。その経験を活かして、来年の総体に向けてまた頑張ってもらいたいと思います。



また、愛媛県中学校駅伝にも参加しました。参加希望者を募ってチームを結成して、9月から朝練習を中心に頑張っていました。男女とも、それぞれの出場選手が精一杯の走りを見せていて大変すばらしい走りでした。特に女子は、ラジオ解説者を始め周囲を驚かせる県3位という輝かしい成績でした。現場で応援していましたが、男子も女子も各人が本当に粘り強い走りをしていて感動しました。出場した男子6名、女子5名だけでなく、同じ練習をしてきた駅伝部のメンバー、通常の業務外で指導にあたってくれた監督の先生方、サポートしてくれた中学生、先生方全員の力の結晶による結果だと思います。12月1日（日）に行われる四国中央市駅伝（9：30川之江浜公園スタート）でも、力を発揮してくれると思います。市駅伝には、本校PTAからも男子2チーム、女子1チームが出場予定です。お時間のある方は、ぜひ応援をお願いいたします。

